桑原医院の庭にも春の陽気が漂って来ました。温かくなりました。

県知事さんの新型コロナ感染予防宣言解除に係わらず、当院で検査する "コロナの疑い" の 患者さんは、相変わらず続いています。

一方コロナの感染予防対策の一番は、コロナワクチンを接種することですが、当院でも毎週1回、予約された患者さんのワクチン接種を始めました。他方、広島文教大学の学生さんを対象としたワクチン接種が先週から始まって、今月いっぱいかかります。今回は、3回目のワクチン接種ですが、コロナのワクチン本体の副反応が強く、発熱、痛み、全身のだるさなどの症状がかなりの被接種者におこります。これを克服してコロナに罹らないようにワクチンをするわけですが、止むを得なく発熱するかたは、熱さましや痛み止めを飲んでもらっています。

3月5日、佐東学校保健会を市立八木小学校の担当で、WEBで行いました。

3月6日は、安佐医師会の学校保健総会をWEBで開催しました。

WEB 会議は現地に行かなくて大変便利ですけれども、きめ細やかな内容の議論ができにくいのです。WEB 会議の限界でしょうか?

2022.3.10 午前 9 時 桑原医院 桑原正彦